

第225号

法人くまがや

題字……妻沼聖天山歓喜院 院主 鈴木英全師書

発行日 令和7年1月20日
発行人 (公社)熊谷法人会
会長 石山 洋一
発行所 熊谷市宮町1-15
〒360- 電話 525-6035
041 FAX 525-8141
発行年6回 (1.3.5.7.9.
11月の20日)

第9回 「税に関する絵はがきコンクール」入賞作品



大里地区税政協議会会長賞



大里地区相税教育推進協議会会長賞



審査員賞

目次

- 1頁……表紙
第9回「税に関する絵はがきコンクール」
入賞作品
- 2頁……新年のごあいさつ
熊谷法人会
- 3頁……新年のごあいさつ
熊谷税務署
- 4頁……新年のごあいさつ
埼玉県熊谷県税事務所
- 5頁……新年のごあいさつ
関東信越税理士会熊谷支部
- 6頁……会長訪問記「株式会社ショーシン」
山田真奈美様
- 7頁……支部事業報告「イルミネーション事業について」
川本支部

- 8頁～9頁 税務署より
熊谷税務署
- 10頁……税理士会より
関東信越税理士会 熊谷支部 長谷部好一様
- 11頁……地域社会貢献活動
熊谷法人会
- 12頁……事業報告
熊谷法人会
- 13頁……事業報告
熊谷法人会
- 14頁……事業報告「税政改正に関する提言」
熊谷法人会
- 15頁……事務局日誌・お知らせ
熊谷法人会
- 16頁……全面広告

| 福利厚生制度「チャレンジ100」推進中

法人会
消費税期限内納付
推進運動

新年のごあいさつ

新年のご挨拶

公益社団法人熊谷法人会 会長 石山 洋一



新年明けましておめでとうございます。皆様には穏やかな新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。平素は法人会活動に対しまして、税務当局をはじめ、関係諸団体、金融機関、並びに役員、会員の皆様には温かいお力添えを賜り、厚く御礼申し上げます。

この1月に熊谷法人会は創立70年を迎えました。昭和30年、我が国は「民主主義国家」と生まれ変わり奇跡的な戦後復興を遂げ、豊かな国家建立のため申告納税制度の定着が必要ありました。経営者として納税者自身が団体を結成しその活動を通じて帳簿の整備、税知識の普及などを図る必要性を説き、法人会組織は企業から自発的に生まれてきたと言われています。その後社団法人化、公益社団法人化へと移行し、まさに税を中心とした公益性の高い事業活動を通じて「税のオピニオンリーダー」として企業の発展を支援し、地域振興に寄与し国と社会の繁栄に貢献する経営者の団体として今日があります。

今秋に創立70周年式典、記念事業を予定しておりますが、改めてご案内申し上げたく存じます。

さて私が会長職をお預かりし任期の二年が経過しようとしております。各支部、各委員会、青年部会、女性部会の皆様のおかげで公益的で積極的な事業活動を昨年も遂げることが出来ました。感謝申し上げます。本年5月の定期総会にて総括させていただきますが、引き続きのご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

特に女性部会・青年部会の皆様には昨年も各小学校に出向き租税教室を通して税の啓蒙活動を一層普及することにご尽力いただきました。「税に関する絵はがきコンクール」においても熊谷法人会の伝統事業活動で2市1町すべての小学校にご応募いただき県内1位の応募率を昨年も獲得することが出来ま

した。教育関係者の皆様から高くご評価いただいております。

会員の皆様には多くの各種セミナー無料相談会等にご参加いただき重ねてお礼申し上げます。秋の最大啓発事業「税を考える週間」の基調講演では窪田税務署長様の税務講話とゴルフ解説者タケ小山氏の特別記念講演では大いに盛り上がりを見せました。

法人会に入会し改めてメリットは何と問われると、①2市1町広域的な活動を通して広くネットワークを得ることが出来ること、②税の各研修で最新の税知識が身に付き経営に生かせること、③各種実務セミナーに参加でき経営の一助となること、多々あります。会員企業の皆様に、役に立つ会員サービスとして参加して良かったと喜んでいただけるよう研修会・セミナーの充実を引き続き図って参りたいと思います。加えて提携生損保会社の各商品を会員目線でご案内できるよう役員一同理解を深めたいと思います。

法人税のみならずあらゆる税において時代に即した税制改正が望まれ法制化されている現実があります。よき経営者を目指す団体として注視するとともに、我々中小企業の活力が地域経済と雇用の担い手となることを忘れぬよう、会員相互に切磋琢磨し本年も良い年でありたいと存じます。会員企業の益々のご繁栄ご隆盛を祈念し新年のご挨拶といたします。

迎 春

公益社団法人熊谷法人会

会 長 石山 洋一

副 会 長 栗原 良太

寺田 喜光

荻野 真仁

島田 重利

副 会 長 永田耕太郎

富田 重直

飯野 勇人

新年のごあいさつ

新春を迎えて

熊谷税務署 署長 鹿田 剛



令和7年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

公益社団法人熊谷法人会の皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、石山会長をはじめ役員の方々や会員の皆様方には、税務行政の円滑な運営に対し、深いご理解と多大なご支援を賜り、心から感謝申し上げます。

貴法人会では、「税のオピニオンリーダーとして、地域社会への貢献、広域的な交流と租税教室を通じて「元気な企業経営者」を力強くサポートし、2市1町の良き経営者を目指すものの団体である」を基本的方針に、税に関する各種研修会の開催、青年部会や女性部会の皆様を中心とした次代を担う児童に対する租税教室への講師派遣、「税に関する絵はがきコンクール」の実施など租税教育活動にご尽力いただき、正しい税知識の普及並びに納税道義の高揚に多大な貢献をいただいております。

今後とも、地域社会に密着した魅力ある会運営により活力のある組織が築かれることをご期待申し上げるとともに、皆様方と連携・協調を図りながら法人会活動に協力してまいりますので、引き続きのご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、税務行政においては、政府全体のデジタル社会の実現に向けて、納税者利便の向上と

税務行政の効率化の観点から、あらゆる税務手続が税務署に行かずにつきできるよう、e-Taxの利用拡大を推進しています。会員の皆様方は法人税の申告に際して財務諸表や勘定科目内訳明細書等の添付書面を含めたe-Taxの利用をお願いするとともに、ダイレクト納付や電子納税証明書など各種制度の積極的なご利用をお願いします。

まもなく、令和6年分の所得税などの確定申告の時期を迎えます。今年は、マイナポータル連携による給与所得の情報や各種証明書等データの自動入力のほか、令和7年1月より、所得税のすべての画面がスマホ向け画面になるなど、スマホによるe-Tax申告の利便性がより向上します。加えて、事業者の方が給与所得の源泉徴収票をe-Taxで税務署に提出いただけますと給与所得の情報も自動入力の対象となり、従業員の方がより便利に確定申告書の作成することができます。混雑が予想される確定申告会場へ出向かなくとも「より便利に、よりスマートに」申告・納税できるよう取り組んでおりますので、法人会会員の皆様、各企業の従業員の皆様にはマイナンバー方式によるご自宅からのスマホ申告・e-Tax申告と納税は振替納税のご利用をお願いいたします。

結びに当たり、公益社団法人熊谷法人会の今後益々のご発展と、会員の皆様方のご健勝、事業のご繁栄を心からご祈念申し上げまして、新年の挨拶とさせていただきます。

新年のごあいさつ

新年を迎えて

埼玉県熊谷県税事務所長 棚岸 幹一郎



新年明けましておめでとうございます。

熊谷法人会会員の皆様に謹んで新年の御挨拶を申し上げます。

会員の皆様には、日頃から県税務行政に御理解をいただき、厚くお礼申し上げます。

私は、昨年4月に熊谷県税事務所に着任いたしました。熊谷法人会会員の皆様や熊谷税務署、管内の熊谷市、深谷市、寄居町の税務関係の皆様、税理士会、納税貯蓄組合連合会など協力団体の皆様の御協力をいただきましたおかげで、無事新しい年を迎えることができました。この場をお借りいたしまして感謝申し上げます。

昨年は、熊谷市で「うちわ祭」が完全復活を遂げるなど、管内各地で縮小開催されていた恒例行事が制限のない形で開催され、大いにぎわいを見せたのではないかと存じます。また、パリ2024オリンピック・パラリンピックでは、埼玉県ゆかりの選手が世界の舞台で活躍する姿に、勇気と感動をもらったのではないかと思います。

また、埼玉県が誇る偉人である渋沢栄一翁を肖像とした新一万円札が発行されたことにより、様々なイベントが開催され、埼玉県の魅力をアピールする機会にもなりました。

一方で埼玉県は、「人口減少、超少子高齢社会の到来」、「頻発化・激甚化する災害」という二つの歴史的課題に直面しています。近年の気温上昇、それに伴う豪雨、突風などによる被害

が県内でも発生しています。

こうした課題に立ち向かうため、令和7年度の県予算編成では、「①未来を切り拓く、歴史的課題への挑戦」、「②『日本一暮らしやすい埼玉』の着実な実現」、「③DX・TXを前提とした不断の行財政改革の推進」を基本方針として、更なるDX推進等による生産性の向上を図るとともに、真に必要な施策に、限られた財源と人材を重点的に活用して、中長期的な視点による未来志向の施策を展開していくこととしています。

県税事務につきましては、令和5年度に導入した地方税統一QRコードによる電子納税の推進、納税証明書交付手数料のキャッシュレス化に継ぎ、昨年4月からは自動車税に関する質問に24時間365日AIにより対応する「自動車税チャットボット」を導入いたしました。今後も、納税者の更なる利便性の向上のため、一層のDXを推進してまいります。

また、埼玉県では、既に85%以上（令和5年度）の法人の皆様に、eLTAXによる電子申告を御利用いただいておりますが、令和6年10月からは特別収取義務者が行う軽油引取税の申告と納税がeLTAXを利用してできるように拡充しております。eLTAXでは、全都道府県・市町村へ一括で申告と納税を済ませることができますので、まだ利用されていない法人会員様におかれましては、是非当システムの御利用を御検討いただきたいと存じます。

結びに、熊谷法人会並びに会員の皆様の益々の御発展を祈念申し上げまして、新年の挨拶とさせていただきます。

新年のごあいさつ

令和7年(2025年)の新春を迎えて

関東信越税理士会 熊谷支部 支部長 中野 敦夫



令和7年の年頭に当たり、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

公益社団法人熊谷法人会創立70周年おめでとうございます。会員の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。平素から税理士会の会務に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、熊谷市を本拠地とするラグビー埼玉パナソニックワイルドナイツがジャパンラグビーリーグワンで準優勝しました。

深谷市では、7月3日に深谷市出身の渋沢栄一肖像の新一万円札が発行され、当日の様子が全国に報道され、多数の関連イベントが開催されました。本年3月8日、9日には、将棋の第74期王将戦七番勝負第5局が旧渋沢邸「中の家」で開催されます。

寄居町では、「ガリガリ君」を中心とした商品で有名な赤城乳業株式会社が新工場を建設することが発表されました。

本年も2市1町でさまざまな出来事があり、イベントが行われ、地域経済が躍動することを期待しております。

所得税の定額減税、消費税インボイス制度、電子帳簿保存制度の改正等税制改正が頻繁に行われる中、税の専門家である税理士に要請され

る期待と責任は非常に大きいものと認識しております。税理士は、事業者の皆様への支援について的確に対応できるように各種情報の迅速な収集と発信に努めております。今後とも法人会の皆様との連携を深めていきたいと思いますので税理士会熊谷支部に対しましてもご支援ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

結びにあたり、公益社団法人熊谷法人会のますますのご発展と会員の皆様方のご健勝、事業のご繁栄を祈念いたしまして、新年のごあいさつとさせていただきます。



会長訪問記

会長訪問

株式会社ショーシン 専務取締役 山田真奈美 様

今回、石山会長は11月29日(金)に、山田真奈美氏が専務取締役として就任されております「株式会社ショーシン」様を会社訪問致しました。



石山会長 山田専務取締役

石山会長

本日は、ご多用のところお時間いただきありがとうございます。山田専務におかれましては、昨年5月の役員改選に伴い、当会の理事に就任していただいております。

まず、御社の経営方針や理念、大切にしていることについてお聞かせ願えますか。

山田専務

当社の経営方針は、「笑顔と感謝」です。母の時代から変わらず、「いつも笑顔」と「すべてに感謝」を常に心掛けています。また、理念として「美的感性を追求し、お客様に美しい商品を提供します」を掲げています。印刷業はもちろんですが、これまでうちで関わってきたすべてに「美的感性」が必要だと考えています。美しいものを見ると誰でも心がわくわくしますね。

石山会長

経営方針や理念から、常にお客様目線であることが伝わってきます。御社の商売にもお客様対応にも活かされているんですね。次に創業のきっかけ等があれば、お聞かせいただけますか。

山田専務

昭和32年2月に父が「聖進社印刷所」を開業。今年で創業67年になりました。当時の社屋は、現在の国道407号妻沼登り戸交差点付近にありました。国道を越すにあたり、現在の国宝妻沼聖天山北側に移転しました。「聖進社」という社名は、聖天様の「聖」と父の名前の「進」から一字ずつ取って、当時の聖天様の院主様が付けてくださったと聞いています。

昭和50年には印刷に加えて印章の取扱いを始め、その後昭和61年に(株)ショーシンとして法人設立し、現社屋も完成いたしました。そのころ父は会長に退き、母が代表取締役に就きました。印刷・印章と共に、当時は絵画ブームということもあり、絵画で絵を描いていた母の希望で画材の取扱いを始め、2階は画廊「ギャラリーそれいゆ」とし、自社やホテルで絵画展を開催するなど、忙しい中にも華やかな時代がありました。

石山会長

事業進展の状況がわかりました。その後の変遷や転換についてもお聞かせください。

山田専務

やがて絵画や画材が売れない時代になり、平成21年に私が代表取締役に就任した時に絵画と画材は片付け、新たにパワーストーンの販売を始めました。

なぜ「パワーストーン」なのか、とよく聞かれますが、実はもともと取扱っていたハンコの印材として水晶などの天然石もあり、私はその不思議な波動に心を魅かれています。古代から権威のある人の御守として宝石が用いられていたように、天然石にはそれぞれのエネルギーがあります。毎日大好きな宝石たちに囲まれて仕事ができることに感謝です。ここは私の職場でもあります。

石山会長

変遷や転換がありましたね。良い職場環境からはより

良い仕事が生まれることと推察致します。今までに苦労されたことや今考えていることはいかがでしょうか。

山田専務

私が代表になる前に一度だけ、もう印刷業はダメかもと思い、廃業を考えたことがありました。息子がこの仕事を継ぐ決意をしてくれたおかげで今も続けています。主軸はあくまで家業である印刷業なので残しつつ、その時の代表がやりたいことを事業に取り入れることでより仕事のモチベーションが上がり、楽しい職場環境となります。こういった変化ができるのも小規模だからこそ強みだとおもえますね。

4年ほど前に私が一度体調を崩したことがあり、その時息子に代表取締役を譲りました。食生活には以前から気をつけていましたが、さらに電磁波や身に着ける物など、多面的な情報を得ながら家族の健康管理を心掛けています。

石山会長

それではここで、専務の趣味や目下面白いと思っていることをお聞かせいただけますか。

山田専務

趣味は旅行です。海外も国内も大好きで毎年結婚記念日には必ず主人と二人で旅行をします。今年は、コスタセレーナというイタリア船で一週間のクルージングを楽しんできました。80歳を超えた母も旅行好きで、これまでたくさんのお国で芸術鑑賞を楽しんできました。昨年パスポートを更新したので、まだまだ一緒に行くつもりです。

娘とは年に数回韓国へ行って「推し活」も楽しんでいます。

石山会長

妻の趣味をありがとうございます。また、座右の銘についてお聞かせいただけますか。

山田専務

ありきたりですが「笑う門には福来る」です。自分が笑うことで周囲も明るくなり、良い波動が生まれ幸運が訪れる信じています。笑うと免疫力も上がり健康にも良いことです。

石山会長

ありがとうございます。最後に法人会についてお聞かせ願えますか。

山田専務

最初は母からの流れで、何となく参加していましたが、自分がお役をいただいたことで違う目線から法人会を見られるようになりました。女性部会の皆さんとも仲良くなれて楽しんでいます。今後ともよろしくお願いいたします。

石山会長

本日はお忙しい中、貴重なお時間をありがとうございます。法人会はよき経営者を目指すものの団体です。専務のお話から人と人との繋がりやご縁を大切にされている方との印象を持ちました。より良い法人会づくりや会の活性化へ、当会へのご指導をお願い申し上げますと共に、御社の益々のご発展をご祈念申し上げます。



『2人で大谷ポーズ!!』

支部事業報告

『イルミネーション事業について』

寄稿者：川本支部 支部長 永田 耕太郎



日頃より熊谷法人会の皆様には大変お世話になっております。川本支部長の永田耕太郎と申します。

さて、冬の風物詩であるイルミネーションの季節が到来し、街のあちらこちらで美しい光が輝き、冬の寒さを

忘れさせてくれます。私たち川本支部でも昨年度に引き続き、皆様に素敵な冬の風景をお届けするため、心を込めてイルミネーションの設置を実施致しました。本年度も秩父鉄道ふかや花園駅ロータリー、及び武川駅ロータリーに飾り付けを行い、照明の配置や配線、電力の供給には十分な注意を払い、周辺を均等に照らすことができるよう心掛けております。また、環境に配慮した省エネLEDライトを使用して、持続

可能な形で美しいイルミネーションをお楽しみいただけるよう配慮いたしました。

作業中には地元住民の方々からも「今年も楽しんでいたんだよ。ご苦労様」「暖やかで明るい気分にもなるし、防犯にも役立つから助かるよ。」などの温かいお言葉をかけていただき、風が強く寒い中での作業のため苦労しましたが、有意義な支部活動となりました。支部会員の皆様を始め、ご協力いただいた各団体の皆様には心より感謝申し上げます。

設置期間は本年1月31日までを予定しておりますので、ぜひ夜のお散歩がてらお立ち寄りいただき、心温まる光のショーをお楽しみ下さい。皆様と素敵なかのひとときを共有できることを楽しみにしております。

今後とも皆様のご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

※イルミネーション点灯時間

午後5時～午後9時



実行委員の皆様



実行委員の皆様



武川駅ロータリー



ふかや花園駅ロータリー

税務署より

令和6年分の確定申告は スマホとマイナポータル連携でさらに便利に！

国税庁ホームページの「別ウィンドウで開きます確定申告書等作成コーナー」では、画面の案内に沿って金額等を入力するだけで、所得税、消費税及び贈与税の申告書や青色申告決算書・収支内訳書等の作成・e-Taxによる送信ができます。

また、自動計算されるので計算誤りがありません。

なお、令和6年分確定申告から確定申告書等作成コーナーで以下のサービスを開始します。

所得税のすべての画面がスマホ向けの画面に！

確定申告書等作成コーナーでは、スマホ向けの専用画面を提供しており、その対象画面は順次拡大してきたところです。

令和7年1月からは、所得税のすべての画面でスマホでも操作しやすい画面を提供します。これにより、スマホ申告がますます便利になります。

例：住宅ローン控除の入力画面

Before（現在）



After（令和7年1月～）



所得税のすべての画面
がスマホでも操作しや
すくなります。



税務署より

確定申告は マイナポータル連携で 自動入力



一度ご利用いただくと そのメリットを実感！

マイナポータル連携のメリット

- ✓ 医療費の領収書等の収集や集計が不要
- ✓ 確定申告書の該当項目へ自動入力
- ✓ 作成した確定申告書をe-Taxで送信
- ✓ 書類の管理・保管が不要

利用した方から驚きの声！

確定申告書の
作成時間が短縮！



医療費やふるさと納税の
データが自動で連携されて来！
入力の手間も
ミスもなく安心♪



マイナポータル連携の対象はこちら

収入関係

- 給与所得の源泉徴収票※
- 公的年金等の源泉徴収票
- 株式の特定口座年間取引報告書

*「給与所得の源泉徴収票」の情報が自動入力の対象になるためには、お勤め先(給与等の支払者)が税務署にe-Taxで給与所得の源泉徴収票を提出していること等の要件があります。

マイナポータル連携
の詳細はこちら



連携に対応している
証明書発行企業等はこちら



控除関係

- 医療費
- ふるさと納税
- 社会保険(国民年金保険料・国民年金基金掛金)
- 生命保険
- 地震保険
- iDeCo(個人型確定拠出年金)
- 小規模企業共済掛金
- 住宅ローン控除関係

税理士会より

たかが名義？されど名義？名義財産について

関東信越税理士会 熊谷支部 長谷部 好一



不動産や自動車等の購入を検討している方から「名義は誰にしたらいいですか？」という相談を受けることがあります。その際私は次のように回答しています。

「まず名義ありき、ではありません。誰がどの割合でお金を出したか。その結果が名義なのです。」

相続税申告や申告後の税務調査において問題になりやすいのが名義財産です。名義財産とは「名義は被相続人のものではないが実質的に被相続人が所有者だと認められる財産」をいいます。

名義財産として一番多いものは名義預金です。たとえば、子がもらったお年玉を貯めておく目的で親が子名義の銀行口座を開設することは多くの方が経験しているのではないでしょうか。あるいは、生前の相続対策として配偶者・子・孫等の親族名義で口座を開設しお金を積み立てていたり、無収入の方が配偶者の給料をやりくりしてヘソクリを貯めていることもあるかもしれません。

それでは、親族名義の口座を開設した方が亡くなり相続が発生した場合、相続税申告においてその口座はどのように取り扱われるのでしょうか。

一般的な感覚では親族名義の口座は名義人である親族の財産だと考えるかもしれません、相続税の世界では名義が誰かに関わらず、口座の実質的な出資者や管理者が被相続人であるならば相続財産として取り扱われて相続税の対象になります。

具体的には、次のような要素を総合的に考慮したうえで相続財産になるか否かが判断されます。

- ①. 口座の預金が被相続人の金銭からなされたものか、名義人の金銭からなされたものか。
- ②. 口座の通帳・キャッシュカード・届出印等の管理者は誰か。
- ③. 名義人が口座の存在を知っているか否か。
- ④. 口座の預金が贈与されたものか否か。

①について

預金の資金源は大変重要です。被相続人が所有する金銭を口座へ入金していると認められる場合には名義財産と判断されます。

②について

口座の通帳等を被相続人が管理している場合、名義人は口座のお金を使いたいがままに使うことができませんので名義財産と判断されます。

尚、名義人が未成年者である場合もあるかと思います。その場合には民法第824条の規定により親権者が口座を適切に管理する必要があり、民法第828条の規定により名義人が成人を迎えた際には名義人本人に管理を任せるようにする必要があります。

③について

贈与については民法第549条にて「贈与は、当事者の一方が自己の財産を無償で相手に与える意思を表示し、相手方が受諾することによって、その効力を生ずる。」と規定されています。

いずれ親族に渡そうと思いながらも親族に知らず預金していたような場合には、親族の側からすれば口座の存在は当然知らないわけですから、贈与が成立しておらず名義財産と判断されます。

④について

民法第522条第2項では「契約の成立には、法令に特別の定めがある場合を除き、書面の作成その他の方式を具備することを要しない。」と規定されており、たとえ口約束だとしても贈与者と受贈者の双方が同意すれば贈与は成立することとされています。

ただし口約束では言つた言わぬの水掛け論になる恐れがありますので、贈与契約書は作成しておいた方がよいでしょう。先述のとおり民法上は贈与の成立に贈与契約書は必ずしも必要ではありませんが、贈与の事実を書面により客観的に把握できるようにしておくことが重要です。

尚、贈与が成立する場合には、必要に応じて贈与税の申告を行わなければならないことと、贈与の時期によっては生前贈与財産として相続税の計算上相続財産に加算する必要があることを申し添えます。

この原稿の執筆時点で、私は相続税の税務調査で名義財産の申告漏れを指摘され修正申告の打ち合わせをしています。相続人の方は「名義財産なんてまったく知らなかった。被相続人自身の預金として普通に残してくれればよかったのに…」とやり切れない思いを抱いています。たかが名義。されど名義。みなさまも名義財産には十分にご注意ください。

地域社会貢献活動

地域社会貢献活動

熊谷支部

熊谷市産業祭
開催日：11月16日(土)



支部役員・会員・熊谷税務署幹部の皆様法人会の
ジャンパーを着て、「税の啓蒙活動」を実施

深谷支部

深谷市産業祭
開催日：11月9日(土)



支部役員・会員・熊谷税務署幹部の皆様法人会の
ジャンパーを着て、「税の啓蒙活動」を実施

寄居支部

ふるさとの祭典市
開催日：11月10日(日)



寄居町長・支部役員・会員・熊谷税務署幹部の皆様法人会の
ジャンパーを着て、「税の啓蒙活動」を実施

妻沼支部

公開講演会
開催日：10月26日(土)



元競泳日本代表
岩崎恭子氏による
公開講演会を開催。

岡部支部

おかべコスモス祭
開催日：10月13日(日)



支部役員・協力者の皆様

岡部支部

ふっかちゃん子ども福祉
基金寄付のご報告



10月13日(日) おかべコスモス祭において、ふっかちゃん子ども
福祉基金の募金活動を行い、12月2日(月)寄付しました。

寄居支部

復興チャリティコンサート 場所：寄居町民ホール

開催日：12月15日(日)



寄居支部女性部会・青年部会・支部役員、
協力者の皆様



寄居支部女性部会佐伯部長ご挨拶



復興チャリティコンサート風景

事業報告

女性部会租税教室

去る11月13日(水)に熊谷パークウェーブにおいて、納稅防護組合連合会・青色申告連合会・熊谷法人会の女性部会が共催。熊谷税務署窓口署長をお招きし「税を考える~相続税の仕組み~」と題してタイムリーでためになるご講演をいただきました。



主催者代表挨拶中の栗原女性部会長



講演中の窓口署長

「税を考える週間」特別講演会

税を考える週間(11月11日～17日)として、11月13日(水)に熊谷パークウェーブで特別講演会を開催。講師には、プロゴルファー・ゴルフ解説者のタケ小山氏をお迎えし「己を知り、敵を知る」と題してご講演をいただきました。



会長挨拶



公演中のタケ小山 氏



閉会挨拶 市川研修委員長

青年部会全国青年の集い「福井大会」

11月7日(木)～8日(金)に「福の國より未来を研け！」を大会スローガンとして、約2,000人が全国から集いました。「立志」の御金言を胸に租税教育活動の新たな取組について学ぶ良い機会をいただきました。



大会会場内風景



山口部会長・副部会長・事務局長の皆様



今年も法人会の
福利厚生制度の普及を通じ
会員企業の役員・従業員と
そのご家族の皆様に
安心をお届けしてまいります
そのご家族の皆様に
お預り申し上げます
本年も何卒よろしく
お預り申し上げます
令和七年

事業報告

熊谷支部会員親睦研修会

熊谷支部では、去る10月10日(木)に支部会員との親睦交流を深める目的として、今回は「劇団四季」の舞台を観劇してまいりました。車中では、当会の現況説明やDVD研修を実施し、ご参加いただきました会員様との親睦が図られた一日でした。

**深谷支部女性部会視察研修会**

深谷支部女性部会では、10月17日(木)に支部会員との交流を深める目的として、那須のもみじ谷吊り橋など視察研修会を実施致しました。車中では当会の現況説明の他DVD研修を実施。ご参加いただきました会員様との親睦が図れた一日となりました。

**本会役員県外視察研修会**

本会視察研修会では、10月29日(火)に役員県外視察研修会を実施致しました。今回は宇都宮市のライトレールを試乗した他、日光散策の視察となりました。

田母沢御用邸や東照宮等々、改めて日光の良さを感じることのできる有意義な県外視察研修となりました。

**北部ブロックサイエンスショー開催**

11月16日(土)に県連青年部会連絡協議会主催、租税教育の一環としてチャーリー西村によるサイエンスショーが北部ブロックにて開催されました。本庄法人会が主幹にて本庄市民ホールを会場とし、当日は大盛況。会場は参加した親子の笑顔で溢れています。

**青年部会税務研修会**

青年部会では、12月4日(水)に関東信越税理士会熊谷支部青年部との共催事業として税務研修会を開催。講師は税理士会熊谷支部の大久保青年部長に依頼し、「税務調査確認事項」について講演をいただきました。加算税の概要や書面添付制度、費目別の具体的な事例等実務に沿った研修会でした。



事業報告

令和7年度 税制改正に関する提言

実施日 令和6年12月2日（月）

去る、12月2日（月）に地元衆議院議員及び熊谷市・熊谷市議会・深谷市・寄居町へ、「令和7年度の税制改正に関する提言書」が石山会長並びに永田税制委員長より手渡され、提言活動が実施されました。

要望活動先

★国会議員に対する要望活動

- 小泉 龍司 様
- 森田 俊和 様

★地方自治体に対する要望活動

- 熊谷市長様
- 熊谷市議會議長様
- 深谷市長様
- 寄居町長様



小泉龍司衆議院議員事務所にて、秘書新井様へ「提言書」を手渡す



熊谷市役所にて、小林熊谷市長様へ「提言書」を手渡す



森田俊和衆議院議員事務所にて、森田議員様へ「提言書」を手渡す



深谷市役所にて、秘書課向井課長様へ「提言書」を手渡す



銀谷市役所議長室にて、萩野事務局長様へ「提言書」を手渡す



寄居庁舎にて税務課坂本主幹様へ「提言書」を手渡す

事務局日誌・お知らせ

今後の予定

月 日	内 容	会 場
2月5日	絵はがきコンクール表彰式	さくらめいと月のホール
13日	新設法人説明会	熊谷市立商工会館
3月4日	無料税務相談会	熊谷市立商工会館
6日	総務委員会	熊谷法人会事務局2階
13日	研修委員会	熊谷法人会事務局2階
19日	正副会長会議	熊谷 パークウイング
19日	理事会	熊谷 パークウイング
5月22日	第13回定期総会	熊谷 パークウイング

【新入会員ご紹介】

新しい仲間です！宜しくお願い致します。令和6年11月15日現在

支船名	法 人 名	所 在 地	業 業
熊 谷	株式会社 DEEP END	熊谷市中央	酒類販売業
熊 谷	CAFE DINING HIKARI	熊谷市末広	飲食業
熊 谷	高橋白動車整備工場	熊谷市武体	自動車整備業
熊 谷	アクア不動産株式会社	熊谷市中央	不動産業
熊 百	株式会社 犀ダイニング	熊谷市上之	飲食業
熊 谷	有限会社 岸洋建設	熊谷市鶴巣	建設業
熊 谷	HUMMAGAYA TRAINING LAB	熊谷市鶴巣町	サービス業
熊 谷	道辺経営コンサルティング	熊谷市宮町	経営コンサルタント
熊 谷	オレンジ座骨院	熊谷市石原	柔道整復業
熊 谷	炭火焼き居酒屋 岩虎	熊谷市新延	飲食業
熊 谷	株式会社 R.Jカンパニー	熊谷市上之	不動産・広告代理店
熊 谷	有限会社 ウィン	熊谷市猪田	不動産業
熊 谷	有限公司 山崎製作所	熊谷市西原町	加工事業
熊 谷	株式会社 彩葉機エンジニアリング	熊谷市中条	卸売・修理業者
深 谷	豊大トランス有限公司	深谷市田所町	一般貨物自動車運送業
深 谷	株式会社 持興	深谷市原郷	建設業
深 谷	株式会社 花嫁後楽店	深谷市上野町	建設業
深 谷	野村建材	深谷市原郷	建設業
春 廉	特定非営利活動法人 緑の実	春日町用土	福祉施設
妻 四	株式会社 プラスワークス	熊谷市妻沼	電気工事業
花 園	株式会社 アイレス	熊谷市春ヶ丘	建設業
豊 里	有限公司 アイフードサービス	熊谷市小畠	飲食業
	株式会社 共立塗装工業	熊谷市下芋井	塗装工事業

【納税表彰式】

令和6年11月15日(金)さくらめいと「月のホール」にて納税表彰式が執り行われました。

受賞おめでとうございます

令和6年度 関東信越国税局長表彰

会長 石山 洋一様

令和6年度 熊谷税務署長表彰

会長 栗原 良太様

会長 寺田 喜光様

常任理事 高丹 秀範様

尚、「租税教育推進校等関東信越国税局長感謝状」を公益社団法人熊谷法人会が同日受領致しました。

租税教室に携わっていただいている青年部会・女性部会の皆様のお力添えに改めて敬意と感謝を申し上げます。



新入会員の経営者大型組合保障制度

広げよう
企業保障の
大きな傘を

法人会の「経営者大型組合保障制度」は

1971年に創設されました。

想いをつないで50年。

これからも会員のみなさまと共に歩み、

企業保障の大きな傘で

会員のみなさまをお守りしてまいります。

DAIIDO 大同生命保険株式会社

埼玉支社/
TEL 048-641-0307

AIG AIG損害保険株式会社

AIG支店 埼玉支店/
TEL 048-641-4050

広 告

店山商工株式会社

建設・土木資材の総合商社

□ <https://www.shiyama-s.co.jp>

TEL 048-588-0004
FAX 048-588-0120
TEL 048-588-0200
FAX 048-588-0210
TEL 048-588-0300
FAX 048-588-0310
TEL 048-588-0400
FAX 048-588-0410
TEL 048-588-0500
FAX 048-588-0510

QRコード

株式会社 ミクスト

~関連会社~ **MIXST 株式会社ミクスト**

おかげさまで創業 100 周年を迎えました

YOSHIMIGROUP
since 1924

Y 吉見グループ

Yoshimigroup.com

Y 吉見グループ

Yoshimigroup.com

TERADA

彩の国のものづくりを応援するあらゆる機器の総合商社

株式会社 テラダ

〒366-0033 埼玉県深谷市国済寺616-5
TEL 048-571-6165

- 総合ビルメンテナンス
- 機器製造
- マットモップレンタル
- ハウスクリーニング
- 電気冷暖房設備
- 給排水設備
- 消防設備
- 清掃資材販売

技術と信頼で奉仕する

近代ビル管理株式会社

〒369-0213 埼玉県深谷市計ヶ谷767-3
TEL 048-585-1588 FAX 048-585-5588

農園の野菜・特産品販売

島田青果株式会社

埼玉県深谷市葛和田916番地
TEL 048-588-0254
<http://www.shimada-seika.com/>

島田青果へ

…基礎・外構・足場・解体工事…

有限会社 大久保興業

埼玉県大里郡寄居町寄居 971 TEL 048-581-1020
FAX 048-581-9867

E-mail : info@ookubokougyou.co.jp
URL : <http://ookubokougyou.co.jp>

~資源物リサイクルの回収・加工・販売の
全工程を自社ネットワークで完結~

永田紙業株式会社<NR-G>

本社 : 深谷市長在家 198 / TEL 048-583-2141
深谷 : 深谷市幡羅町 1-15-3 / TEL 048-570-2141
深谷 関 : 深谷市揚引 98 / TEL 048-561-2141
本庄 : 草馬前橋 / 前橋中央 / 太田萩原 / 藤倉 / 深谷関 / 大泉 /
嵐山 / 足利 / 熊谷 / 桜木 / 神戸 全15事業所

【関連企業】
明成物流株式会社 / 物流機器レンタル株式会社
／株式会社 / マット・インダストリー株式会社
(ジャスダック上場 7886) 他 2 社

Natural Space GRIM

アウトドア空間で
“自然”と“杜”が
上手くいく

■付近の
■アーチ型の庭
■緑化看板
■イベント
■リース

雨天 OK
NO 寂空間

TEL : 048-583-2346
FAX : 048-583-3003
TEL : 048-584-5530
FAX : 048-584-9830

明日の未来社会を支えるテクノロジー

自動車・建設機械・産業機械・商業機械・二輪車・OA機器

株式会社 飯野製作所

〒366-0002 埼玉県深谷市下手計1570
TEL : 048-587-2019 FAX : 048-587-2717

法人会の理念

法人会は税のオピニオンリーダーとして
企業の発展を支援し、地域の振興に寄与し
国と社会の繁栄に貢献する経営者の団体である。

広告掲載希望社(者)募集中

(連絡先) 深谷法人会事務局
TEL 048-525-6035 FAX 048-525-8141